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Zitat von Dude 

schon klar.
trotzdem ist der mann, wenn man die fcbäh und uli h. ist scheisse sache weglässt, ein
fachmann sondergleichen. der macht sich über jeden club und jede position gedanken,
alleien schon deshalb um die vereine entscheidend zu schwächen.
der weiß mit sicherheit wo der hund beim club begraben liegt, bei dem fan und
marktpotential.

Also über Wurstverkäufer-Uli's Kompetenz braucht man sicher nicht streiten. Das er ein
absoluter Topmann auf seinem Posten ist, beweisst er je seit Jahren bei den Bauern. Nur ich
denke nicht das er dem Club nochmals helfen wird
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